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すたでぃばんく

運営委員会

令和４年６月６日（月）、渋川市役所第二庁

舎２０２会議室において、第１回高校生の放課

後自習室（すたでぃばんく）運営委員会が行わ

れました。

令和４年度は渋川高等学校２名、渋川女子高

等学校１１名、合計１３名が立候補し、その全

員が第１回運営委員会に参加しました。

委員会では事務局からの説明を聞いた後、高

校生の放課後自習室（すたでぃばんく）や学生

みんなの自習室（インすたでぃほーる）が抱え

る様々な問題について話し合い、意見の発表を

行いました。

写真前列真ん中に写ってい

るのは、渋川市教育委員会

教育長中沢守様です。

第１回運営委員会にご出席

いただき挨拶を賜りまし

た。

運営委員が積極的にすたで

ぃばんくに関わってほし

い、とのことだったので、

渋川市に対してどんどん意

見を言っていきます！

令和４年度高校生の放課後自習室（すたでぃばんく）運営委員を紹介します。

委員長及び副委員長の紹介

福島あこ副委員長 水上莉緒副委員長

運営委員紹介（順不同）

小口 陽世（渋川女子高等学校１年生） 齋藤 玲奈（渋川女子高等学校１年生）

松岡 朋花（渋川女子高等学校１年生） 青木優依奈（渋川女子高等学校２年生）

大山 真奈（渋川女子高等学校２年生） 岡田 心音（渋川女子高等学校２年生）

小池 彩子（渋川女子高等学校２年生） 根井 飛龍（渋川高等学校２年生）

福島 あこ（渋川女子高等学校２年生） 松崎 遥也（渋川高等学校２年生）

水上 莉緒（渋川女子高等学校２年生） 富井 円香（渋川女子高等学校３年生）

宮田 愛菜（渋川女子高等学校３年生）

宮田愛菜委員長 富井円香副委員長



第１回運営委員会の様子

第１回運営委員会で出た様々な意見

中沢教育長によるあいさつ

高校生の放課後自習室(すたでぃばんく)運営委員会とは･･･

高校生の放課後自習室「すたでぃばんく」について、渋川市が高校生に施設の提供を行うだけで

なく、高校生が積極的に運営に関わり、利用に当たってのルールづくり等を検討することにより、快適で

健全な施設活用が維持できると渋川市は考えています。そのため、自習室を利用している高校生から

委員を募り、運営委員会を設置しています。

なお、運営委員会は平成２８年度から設置しています。

運営委員会事務局（渋川市教育委員会生涯学習課）

皆の前での発表お互いの自己紹介中

【すたでぃばんくについて】

・終了時間が早い。部活をやっていると勉強が

できない

・テスト前は混んでいて座れないため、もう少し

机を増やして欲しい

・ゴミ箱を設置してほしい

・エアコンの温度が低く、室内が寒すぎる時があ

る

・換気が気になる

・受付時、名前を書く紙があるがタブレット等で

入力を行いたい

・雨が降った時など、床が濡れて歩きづらい時

がある

・傘置きに傘を置き忘れることがあるため、席ま

で傘を持っていきたい

・座席の予約が出来るシステムが欲しい

・土曜日を朝から開館して欲しい

・古い赤本が多い。卒業生から寄付を募るなどし

て新しい赤本を置いてほしい

・入り口付近に座席図がほしい

・「先輩からのオススメの勉強法」といった掲示

物が欲しい

【インすたでぃほーるについて】

・一人席について、机がシャーペンで傷つけら

れており使いづらい

・座席のしきりが弱い

・卓上ライトの土台が大きくて座席が狭い

・スマートフォンで学習するために、座席に電源

や充電器が欲しい


